

E-COVOITURAGE.CH

L'association

L'association e-covoiturage.ch, dont le siège est à Assens, a été fondée en 2005 par le notaire J.-F. Wahlen dans le but d'apporter des propositions concrètes en matière de transport alternatif et de réduire l'impact des activités humaines sur l'environnement. Elle administre un site internet de covoiturage, soutenu par la Confédération, permettant aux utilisateurs d'insérer ou de rechercher des annonces de trajets. Sans but lucratif, l'association est reconnue d'utilité publique car offrant un service gratuit à la population.

Activités

L'objectif principal de l'association est de permettre au plus grand nombre de se déplacer de manière pratique, économique et avec un impact réduit sur l'environnement. Une fluidité du trafic, sans embouteillages et une rationalisation des surfaces de parking sont également des critères importants auxquels la pratique du covoiturage peut répondre.

Ainsi, nous collaborons avec de nombreuses manifestations en Suisse afin de promouvoir le covoiturage parmi les festivaliers (ex. Paléo Nyon, Montreux Jazz, Rock oz'Arènes, etc.). Grâce à un échange de liens et une présence ponctuelle sur les lieux, les visiteurs sont informés quant à la possibilité du covoiturage et ont la possibilité d'utiliser le service en ligne afin de se regrouper pour se rendre à une manifestation.

L'association e-covoiturage.ch propose également un service aux entreprises et collectivités sous forme d'interface personnalisée. Une cinquantaine d'entre elles – dont Bobst, Nestlé, Siemens ou Richemont – ont déjà opté pour une telle plateforme et offrent ce service à leurs employés. Deux plateformes communes de covoiturage ont notamment été créées, d'une part pour les entreprises de la zone Littoral Parc, d'autre part pour 29 communes de la Région Glâne-Veveyse.

Quelques chiffres-clés

Avec près de 8000 inscrits et 1770 trajets en ligne, le site www.e-covoiturage.ch représente la plateforme de covoiturage la plus développée en Suisse romande. En Suisse, plus de 470 communes proposent un lien vers la plateforme sur leur site et chaque mois, plusieurs milliers de personnes visitent le site, afin de trouver ou de proposer des annonces de trajets. En 2010, quelque 75 manifestations ont collaboré avec l'association e-covoiturage.ch en introduisant un lien vers la plateforme de covoiturage sur leur site internet.

Un défi constant

Afin de proposer une plateforme des plus attractives tout en assurant la gratuité du service, l'association e-covoiturage.ch mise sur un développement constant. Une refonte complète du site est en cours jusqu'au printemps 2011, afin d'actualiser la plateforme et de proposer de nouveaux outils, tels que la géolocalisation, une version pour téléphones mobiles, ou encore un système d'évaluation entre covoyageurs.

CONTACT

J.-F. Wahlen

Président de l'association

Daniela Moser

Communication & promotion du site